



JAGA CITRA KOTA YOGYA Pelaku Wisata Jangan 'Aji Mumpung'

YOGYA (KR) - Tingkat kunjungan wisatawan ke Kota Yogya hingga sepekan ke depan diprediksi akan melonjak. Pelaku wisata pun diingatkan supaya tidak melakukan tindakan *aji mumpung* guna menjaga citra kota wisata.

Pegiat industri pariwisata Kota Yogya, Deddy Pranowo Eryono, menilai salah satu lokomotif perekonomian di Kota Yogya ialah sektor jasa atau pariwisata.

"Masa liburan Natal dan tahun baru merupakan kesempatan bagi pelaku wisata untuk lebih meneguhkan

diri bahwa Yogya benar-benar istimewa. Tidak hanya bagi warganya namun juga setiap orang yang berkunjung ke sini," pesannya, Senin (25/12).

Pelaku wisata tersebut, tidak sebatas pengusaha perhotelan maupun pengelola destinasi wisata melainkan semua sektor yang saling berkaitan. Seperti pengemudi taksi, becak, andong, toko oleh-oleh dan souvenir, pelaku usaha kuliner, juru parkir, dan lainnya.

Menurutnya, sebagai kota yang mayoritas ekonominya digerakkan dari sektor jasa

maka harus mengedepankan unsur pelayanan yang maksimal. Jika ada satu pelaku wisata yang melakukan aksi *aji mumpung*, maka dampaknya akan berimbas pada pelaku lain.

"Yogya sudah dikenal sebagai kota yang beretika, berbudaya dan selalu *ngangeni*. Jika ada wisatawan yang pulang dengan membawa kesan negatif maka yang rugi ialah kita semua. Baik pemerintah, masyarakat dan lebih lebih para pelaku wisata," urainya.

Oleh karena itu, sebagai tuan rumah maka semua pi-

hak memiliki tanggung jawab dalam menjaga citra Kota Yogya. Pemerintah juga dituntut tegas dalam menindak setiap pelanggaran maupun aduan dari wisatawan. Hal ini agar wisatawan mendapatkan keadilan serta oknum pelanggar memiliki kesadaran.

Deddy menilai, hampir semua daerah di Indonesia mengunggulkan pariwisata guna membangkitkan ekonomi di wilayahnya. Dengan begitu, sudah seharusnya setiap daerah saling berlomba dalam memberikan pelayanan yang terbaik. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005